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XlV. Gesetzgebungspcriode 

A n fra g e 

der Abgeordneten BURGER 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreff~nd Untersuchungsergebnis der eingesetzten Wirtschafts

kommission für die Braunkohlengrube Fohnsdorf. 

In meiner schriftlichen Anfrage am 4.November 1976 unter der 

Nr. 781/J habe ich siftngemäß gefragt, ob Sie bereit sind,der 

Forderung der Belegschaftsvertretung zu entsprechen, welche 

die Einsetzung einer Wirtschaftskommission verlangte. 

Wie aus Presseberichten zu entnehmen war, hat diese Wirtschafts

kommission ihre Tätigkeit bereits beendet. 

tiber den Inhalt der Untersuchungsergebnisse wurde in den Presse

mitteilungen nur knapp berichtet. Jedenfalls waren die Presse

berichte in Richtung Schließung ausgerichtet und entsprachen 

nicht der Auffassung der Belegschaft. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten wegen der besonderen 

Wichtigkeit des Untersuchungsergebnisses der Wirtschaftskommission 

an Sie, Herr Bundeskanzler, folgende 

A n fra gen 

1) Wann hat die Wirtschaftskommission Ihnen 
den Bericht über Fohnsdorf übermittelt und welchen Inhalt 
hatte dieser Bericht? 

2) vier war namentlich JYlitglied dieser Kommission ? 

3) Wurden Untersuchungen über die noch vorhandenden Lager
stätten vorgenommen ? 

4) Wenn ja, was ist das Ergebnis dieser Untersuchungen ? 

5) Wie hoch werden voraussichtlich die gesamten Schließungs
kosten sein ? 
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